

MITTEILUNGEN

Rechnungsgemeinde

Nach dem Gottesdienst am **Sonntag, 22. April**, um 10 Uhr, sind alle stimmberechtigten Kirchenmitglieder um **11 Uhr** zur Rechnungsgemeinde in die Oase eingeladen. Die Kirchenvorsteherschaft wird in dieser Versammlung den Jahresabschluss 2017 erläutern und verschiedene aktuelle Informationen geben. Nutzen Sie die Gelegenheit, in kirchlichen Belangen mit zu entscheiden sowie Ihre Wünsche und Anregungen vorzubringen.

Termine für die Erstkommunionkinder

In der Woche nach den Frühlingsferien werden sich die Kinder in verschiedenen Kleingruppen mit dem Thema „Brot“ befassen und gemeinsam auch ein Brot backen. Dieser Termin ist individuell mit der Gruppenleiterin abgemacht. Ein weiterer Termin zur Vorbereitung auf den Festtag ist die Gewänderprobe am **Mittwoch, 25. April, von 13 bis 14 Uhr**. Bitte bringt dazu eine grosse saubere Tragtasche und die Ausleihgebühr für das Gewand von 30 Franken mit. Diese Stunde nutzen wir gleichzeitig, um die Lieder, die im Festgottesdienst gesungen werden, zu üben.

Ökumenischer Bibelgesprächskreis
Einmal im Monat besteht die Gelegenheit, sich mit der Heiligen Schrift auseinander zu setzen. Im Zentrum steht am **Montag, 23. April, um 19.30 Uhr**, das Kapitel 15 aus dem Johannesevangelium sein. Den Text lesen, besprechen, Fragen stellen, Antworten suchen und überdenken im Blick auf unser alltägliches Leben – das ist Bibelgespräch. Herzliche Einladung ins katholische Pfarramt.

Rückblick und Dank

Viele Helferinnen waren einige Tage vor Ostern am Werk, um Eier zu färben und kunstvolle Einzelstücke herzustellen. Die gefärbten Eier wurden am Gründonnerstag und Karfreitag nach dem Gottesdienst in der katholischen und evangelischen Kirche zum Verkauf angeboten und so konnte das Horner Dorfprojekt unterstützt werden. Weitere zahlreiche Kunstwerke erfreuten die Gottesdienstbesucherinnen und -besucher beim Eiertutschen und beim Osterfrühstück.

Herzlichen Dank an all die fleissigen und kreativen Helferinnen.

Rosenkranzgebet am Montag

In unserer Pfarrei halten wir am alten Brauch fest, gemeinsam den Rosenkranz zu beten. Während der Sommermonate laden wir Sie jeweils **montags, um 19 Uhr**, herzlich dazu ein.

Das uralte Perlengebet gibt Kraft für den Alltag, Trost in Krankheit, Trauer und Leid. Die Perlenkette dient als Hilfsmittel beim

Beten und besteht aus einem Kreuz und 59 Perlen. 55 davon - 50 kleinere und fünf größere - bilden eine zusammenhängende Kette. Eine der größeren Perlen dient als Verbindungsglied zu einer weiteren Kette mit drei kleineren Perlen, einer größeren und einem Kreuz. Das Kreuz erinnert an Jesu Liebe zu uns und an seinen Kreuzestod. Selbstverständlich liegen Gebetsblätter für Sie auf.

Seniorenwanderung

Die Frühlingswanderung zu der alle Seniorinnen und Senioren sowie weitere Interessierte von den Horner Kirchgemeinden eingeladen werden, findet am **Dienstag, 8. Mai** statt.

Die gemütliche Wanderung führt ab Bahnhof Altnau dem Apfelweg „LISI“ entlang. „LISI“ erzählt auf der roten Route an 14 Stationen viel über die Arbeit der ansässigen Obstbauern. Traditionsgemäss wird ein Kaffeehalt gemacht bevor der Heimweg angetreten wird.

Treffpunkt ist um **13 Uhr** beim Bahnhof Horn, Rückkehr zirka um 17.43 Uhr. Gerne nehmen Ruth Popp 071 845 24 89 oder Isabelle Hürsch 071 845 11 82 Ihre Anmeldung entgegen. Bei zweifelhafter Witterung geben beide auch Auskunft über die Durchführung.

Papstbesuch in der Schweiz

Papst Franziskus wird bei seinem Besuch am **21. Juni** in Genf vom Ökumenischen Rat der Kirchen und einer Delegation des Bundesrats empfangen und am frühen Abend die Hl. Messe feiern, die wir gerne gemeinsam mit Ihnen besuchen. Wenn Sie Interesse an der gemeinsamen Fahrt zusammen mit Jürgen und Susanne Bucher haben, dann melden Sie sich bitte bis **1. Juni** im Pfarramt. Sobald nähere Details zum Tagesablauf und zum Gottesdienst bekannt sind, werden wir Sie gerne darüber informieren und die Abfahrts- und Rückfahrtszeiten festlegen.

Jubla-Lager 2018

In diesem Jahr organisiert die Jubla Horn vom **8. bis 10. Oktober** ein Hauslager auf der Schwägälp. Deshalb findet in diesen Sommerferien kein Lager statt. Ein OK-Team ist bereits in der Vorbereitung. Genauere Informationen erhalten Sie unter: www.jublahorn.ch.